



Amt für
Öffentlichkeitsdienst
Evangelisch-Lutherische
Kirche in Norddeutschland

FUNDRAISING PREIS 2018 KOMMUNIKATION

GEWINNERIN: EV. LUTH. KIRCHENGEMEINDE KÜCKNITZ



Kampagnenbeginn „Alles klar?“ für eine neue Innenraumgestaltung



Fundraisingpreis Kommunikation
Gewinnerin: Ev. Luth. Kirchengemeinde Küchnitz



Klare Botschaften



Klarer Klang !

Klare Botschaft !

Klarer Raum !

fachgerechte Generalreinigung

neue Intonierung

Holzfußboden auf der Empore.

Unterstützen Sie den Klaren Klang:

Taufstein

für ein
Klares Bekenntnis

Altar

für eine
Klare Gemeinschaft, Botschaft,
Gottesbegegnung

Kanzel

für ein
Klares Wort an die Gemeinde

Unterstützen Sie die Klare Botschaft
durch Ihre Spende für Altar, Taufstein oder Kanzel.

Und dann ist **alles klar!**

Unterstützen Sie den Klaren Raum:

1 m ² Malerarbeiten an Wänden	€ 25,-
1 m ² Malerarbeiten an Holzoberflächen nach historischem Befund	€ 250,-
1 m ² Fußboden inkl. Fußbodenheizung	€ 500,-
Aufarbeitung einer Kirchenbank (pro Sitzplatz € 166,-)	€ 1.000,-

Und dann ist **alles klar!**



Spendenaufruf über die Website



WIR ÜBER
UNS

ANGEBOTE

AKTUELLES

AMTS
HANDLUNGEN

GEMEINDE
BRIEF

KONTAKT
& INFO



Helfen Sie mit
Ihrer Spende!

Es ist das gegenwärtig größte Projekt der Kirchengemeinde: Die Neugestaltung des Kirchenraums der denkmalgeschützten St.-Johannes-Kirche am Kirchplatz Kücknitz. Im Ergebnis eines Architektenwettbewerbs wurde der Entwurf von Hanno Nachtsheim aus dem Büro Riemann & Partner, eine Gesellschaft von Architekten in Lübeck einstimmig zum Siegerentwurf gekürt und zur Umsetzung empfohlen.

Startseite

Die Idee besteht durch die Architektursprache, die dem Raum eine klare, eindeutige und lichte Grundgestalt zurückgibt, die er von 1956 bis 1971 hatte.

Das Material für den Fußboden wird ein heller Steinboden aus dem Kirchenraum vorgeschlagen. Dieser wird mit den geputzten Wänden im Befund hell gestrichenen Wandoberflächen kombiniert, um die Lichtreflexionen bereit halten, um dem Kirchenraum seine Klarheit und Ausstrahlung zu geben.



Entwurfszeichnung

Siegerentwurf des Architektenwettbewerbs



Siegerentwurf des Architektenwettbewerbs 2016 „Neugestaltung des Innenraums St.-Johannes-Kirche“ Büro Riemann Architekten, Lübeck

- Neuer Fußboden
- Neue Ausstattungsstücke
- Neue, schlichte Gestaltung der Altarwand
- Bezug auf historische Befunde
- Erneuerung von Heizung und Beleuchtung



Informationstage für Interessierte



Tag des Denkmals



Bekanntgabe
Architektenwettbewerb



Amt für
Öffentlichkeitsdienst

Evangelisch-Lutherische
Kirche in Norddeutschland

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH